

Angebot wurde erweitert

Tischtennisclub sucht weitere Mitglieder

Osterholz-Scharmbeck (ui). Ohne Leistungsdruck in entspannter Atmosphäre Tischtennis spielen - wer sich das vorstellen könnte, ist beim Tischtennisclub Freizeit Osterholz-Scharmbeck von 1976 (kurz: TTC Freizeit OHZ) genau richtig.

Von den zur Zeit 27 Mitgliedern im Alter zwischen 30 und 80 Jahren trifft sich regelmäßig über die Hälfte jeden Dienstagabend um 20 Uhr in der kleinen Sporthalle Lange Straße. In der Halle konnten jedoch nur fünf bis sechs Tischtennisplatten aufge-

stellt werden, und den Spielern standen nur zwei Stunden Zeit zur Verfügung. Somit konnten in der Vergangenheit keine neuen Mitglieder aufgenommen werden.

Seit kurzem kann der TTC Freizeit OHZ die kleine Sporthalle Lange Straße auch montags von 19.30 Uhr bis 22 Uhr nutzen. „Da sich unsere Spiel- und Trainingszeiten dadurch mehr als verdoppelt haben, können wir interessierten Freizeitsportlern wieder anbieten, sich in unserem Verein mit anderen begeisterten Hobbytischtennisspielern zu messen“, teilt der erste Vorsitzende Bernd

Wedelich mit. Zurzeit testen einige Mitglieder montags den Einsatz einer Ballmaschine, um eine zusätzliche Trainingsmöglichkeit zu bieten.

Seit einer Woche präsentiert sich der Verein auch im Internet unter www.ttc-freizeit-ohz.de. Dort gewährt er einen kleinen Einblick ins Vereinsleben, zu dem neben dem regelmäßigen Spielbetrieb und ein paar vereinsinternen Turniere auch immer verschiedene Freizeitaktivitäten, wie Radtouren und andere Ausflüge in die reizvolle Umgebung von Osterholz-Scharmbeck, gehören.